

PRI celebra apoyo opositor a Claudia

Escrito por Comunicado

Martes 19 de Julio de 2016 19:21



Hermosillo, Sonora, 19 de julio 2016.- Al señalar que desde hace meses el Grupo Parlamentario del PRI está trabajando en un proyecto para eliminar el fuero a los políticos, que ayude a combatir la impunidad y la corrupción, el diputado David Palafox celebró que otras fuerzas políticas se sumen a esta iniciativa que desde su campaña promovió la gobernadora Claudia Pavlovich.

El presidente de la Comisión Anticorrupción en el Congreso del Estado recordó que desde la pasada campaña prometieron eliminar beneficios y privilegios auto otorgados por los políticos y empoderar a los ciudadanos, donde el tema de eliminar el fuero es un paso primordial para lograrlo.

Palafox Celaya comentó que el Grupo Parlamentario del PRI ya tiene un proyecto de iniciativa de reforma a ciertos preceptos de la Constitución Política del Estado, que va encaminado a la eliminación del fuero constitucional de los servidores públicos del Estado, Ayuntamientos y diputados sonorenses.

“Coincidimos plenamente con la gobernadora Claudia Pavlovich en esta exigencia ciudadana, pero también coincidimos en tener gobiernos transparentes, con maneras buenas y eficaces de rendición de cuentas y, sobre todo, para que Sonora sea un estado de vanguardia en el combate a la corrupción”, dijo el legislador.

En el caso particular de la eliminación del fuero, comentó que desde hace tiempo el Grupo Parlamentario del PRI ha venido cabildeando con las diferentes fuerzas políticas, con diversos

PRI celebra apoyo opositor a Claudia

Escrito por Comunicado

Martes 19 de Julio de 2016 19:21

compañeros en el Congreso del Estado, sobre el tema.

“Sí hay algunas coincidencia, algunas diferencias, pues obviamente en el seno de las sesiones de las comisiones Anticorrupción o la de Gobernación y Puntos Constitucionales empezaremos a trabajar al respecto para lograr los consensos y seguir el camino que ya han tomado Jalisco y Veracruz”, dijo Palafox Celaya.

“También son bienvenidas”, añadió, “todas las aportaciones, sugerencias, comentarios de organismos empresariales, de organizaciones trabajando en el tema del combate a la corrupción o la transparencia, de la sociedad civil organizada para que discutamos, trabajemos, analicemos y logremos tener una reforma a la Constitución local acorde a lo que realmente tiene que ser en beneficio de los ciudadanos, obviamente en espera de la eliminación del fuero constitucional”.

Palafox Celaya señaló que si se quiere un sistema político de avanzada, es necesario eliminar estas formas retrógradas, arcaicas que no benefician en nada a los sonorenses, a los mexicanos, pero que sí en cambio han aprovechado unos cuantos y han perjudicado muchísimo al país.

Es muy claro que aquí no es necesario hacer consultas, ni acumulación de firmas, esta es una exigencia ciudadana, una demanda sonorenses, mexicana, unánime, que ya está en la agenda nacional, mencionó.

El legislador aseguró que están escuchando e interpretando el mensaje de los sonorenses, de los mexicanos, de no quedarse atrás, de empezar a trabajar sobre estos temas para quitarles privilegios a los políticos y darle mayor poder a los ciudadanos.

“En esa medida podremos avanzar para tener un sistema político que nos beneficie a todos y no nada más a unos cuantos; eliminar el fuero va a ayudar a que no haya impunidad en Sonora y será una manera mucho más eficiente y eficaz de combatir la corrupción”, puntualizó Palafox Celaya.